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-
samtes Portfolio überträgt“, sagt Pesarini 

-
-

aus attraktiv und unter Risikogesichts-

-
-

vestiert ist, sei der Tatsache geschuldet, 
dass dann doch einige Probleme im Nahen 
Osten bestünden, es drohe ein möglicher 

sind im Moment nicht so euphorisch, stel-
len aber fest, dass die Aktienmärkte sehr 
resilient sind, wenngleich sie in Amerika 

der Meinung sind, dass wir uns auf die 
Hauptmärkte konzentrieren wollen, so-
wohl auf der Aktien- als auch auf der Ren-

-

Nicht zu viele Bälle

darauf konzentrieren, ein unverkennba-

klar eingeteilt in Aktien, Anleihen und 

steuern wir durch zusätzliche Investitio-

Im Moment sei der Mischfonds inves-
tiert in US-Staatsanleihen sehr kurzer 

-

Hälfte des Portfolios ist in kurzen Staats-
anleihen investiert, der Rest ist in kurzen 
Unternehmensanleihen bester Bonität“, 

die Zinsen nur wenig fallen, und da ist das 

nach oben gerichtet und nicht nach 
-

den kosmetischer Natur sein, der Spiel-
raum der Fed nach unten ist begrenzt“, 

In Pharma und Energie invesiert

In der Vergangenheit habe man sich 
vielleicht zu sehr auf Nebenschauplätze 

eine Meinung, einen klaren Fokus und 
machen Top-down“, stellt der Fondslenker 

keine besonders großen Akzente setzen, 

Im Moment sei man mehr im Bereich 
Pharma und Energie und nicht in den 

viel Strecke hinter sich haben“, sagt Pesa-

wie zum Beispiel Oracle, Salesforce oder 

entsprechenden Werten wie Phillips 66 

passieren, da kann uns nur, um mit Aste-

-
ren wir in Unternehmensanleihen erster 

-
tienseite investiere man nur in Werte des 

-

-
lich, dass die Volatilität unseres Fonds 

unter 5% liegt“, erklärt der Fondsmana-
-

nen ausgezeichnet, weil Morningstar, 

-
anleger schauten nur auf die Perfor-

besser sei es aber, die Risiken immer im 

Zinsunterschiede werden größer

-

Der Lenker des Mischfonds Ethna-AK-
TIV investiert aktuell bei Anleihen am 
kurzen Ende. Denn der Spielraum der 
Fed nach unten sei begrenzt. Am 
Aktienmarkt seien die Magnificent 7 
vorausgelaufen, jetzt müssten auch 
die anderen Titel steigen. Auf der Wäh-
rungsseite setzt Pesarini auf eine 
Aufwertung des Dollar.
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-
sche Notenbank das aktuelle Niveau ver-

-

möchten damit langfristige Investoren 
ansprechen, die Risiken vermeiden wol-

-

„Magnificent 7 haben schon zu viel Strecke hinter sich“
Der Fondsmanager über zu heiß gelaufene Aktien, warum die Fed kaum Spielraum nach unten hat und seine Dollar-Position
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-

der Fondsgesellschaft Ethenea und 
-

seinem Studium der Betriebswirt-
schaftslehre an der Universität Mann-
heim war Pesarini in verschiedenen 
Positionen in der Finanzindustrie 

-
-
-

meinsam mit Arnoldo Valsangiacomo 

-

Von Werner Rüppel, Frankfurt


